



## Monreal afirma que no habrá acción contra la diputada Gabriela Jiménez tras reunión con PAN, PRI y MC

El vicecoordinador reconoció que personalmente sostuvo conversaciones con diputados del PAN, PRI y MC.



**Silvia Arellano**

Ciudad de México / 07.03.2025 18:05:00

**El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, pidió a los legisladores de su grupo mantener la unidad y aseguró que no habrá ninguna acción en contra de la [vicecoordinadora Gabriela Jiménez](#).



Esto después de que la vicecoordinadora reconoció que personalmente sostuvo conversaciones con diputados del PAN, PRI y MC en busca de consensos para prohibir el nepotismo desde 2027, pero negó haber aceptado la propuesta de Acción Nacional para dejar fuera de la próxima contienda presidencial a los hijos del ex primer mandatario, Andrés Manuel López Obrador.

En rueda de prensa, se le preguntó al también presidente de la **Junta de Coordinación Política** (Jucopo) rechazó que se le vaya a remover de la vicecoordinación a la diputada Jiménez.

—Porque al final de cuentas se le salió del carril —se le dijo.

"No, no, no, ella tendrá respeto por todos, al menos los que de alguna manera me escuchen debemos actuar con mucha prudencia y no dividirnos y ella tiene un lugar y se le va a respetar, no hay ninguna acción ni va a haber en contra de nadie, de nuestro grupo, de nadie y nuestro grupo va a mantener la unidad".

Monreal evitó responder a la legisladora, quien en un comunicado rechazó las afirmaciones emitidas por su coordinador, quien acusó a legisladores de su propia bancada de negociar con el PAN y ofrecer 100 votos para corregir la reforma contra el nepotismo, asegurando su entrada **en vigor en 2027**.



Lo anterior, a cambio de incluir una propuesta panista para impedir a los hijos de **Andrés Manuel López Obrador** competir por la Presidencia de la República en un lapso de diez años.

Al respecto, Monreal respondió que “decidí por congruencia, de manera personal, no generar ninguna reacción inconveniente en mi grupo parlamentario. Soy el coordinador y tengo que actuar con tolerancia y con cuidado y frente a cualquier ataque, cualquier insinuación o cualquier declaración adversa, yo les expreso mis respetos. Tengo muy clara la posición de ella, la respeto.

"Es una mujer inteligente, es una mujer que ha contribuido al movimiento de manera notable y lo único que tengo para ella es respeto”.

El líder de la mayoría dejó en claro que los vicecoordinadores Gabriela Jiménez ni Alfonso Ramírez Cuellar pueden realizar negociaciones con la oposición.

“Ella forma parte de la vicecoordinación y el que conduce la negociación soy yo, salvo que el grupo parlamentario le autorizara que ella lleve a cabo la negociación. Son negociaciones difíciles, pero mientras yo no esté ausente voy a conducir las negociaciones.

"Pero ella y Alfonso Ramírez Cuellar son vicecoordinadores y en mi ausencia ellos me suplen, así dice el reglamento.

"Pero mientras esté presente voy a seguir conduciendo la



misma negociación, así es que, yo le reitero mis respetos y me aprecio”, subrayó.

Al preguntarse si se están formando tribus como hubo en el PRD, Monreal insistió: "No se preocupen, aquí habrá unidad y habrá altura de miras, tenemos enfrente temas mucho más importantes que una aparente diferencia. No la hay y no la habrá, de mi parte no la habrá”.

Monreal dijo que a pesar de las diferencias está garantizado que se aprueben las iniciativas que envíe la [presidenta Claudia Sheinbaum](#).

<https://www.milenio.com/politica/monreal-afirma-no-habra-accion-diputada-gabriela-jimenez>